

Nous avons la chance d'avoir à Tomblaine un photographe talentueux Jean-Claude Thirion, que l'on connaît surtout comme photographe animalier par ses superbes clichés d'oiseaux, qu'il surprend en instantanés après de longues heures de "planque"...

Il proposait vendredi soir une projection publique de plusieurs diaporamas à l'Espace Jean Jaurès, accompagnée d'une exposition photos.

Les trois photographes, auteurs de ces clichés, étaient accueillis par Christiane Defaux, adjointe au Maire déléguée à la Culture : Jean-Claude Thirion, André Fortin et Denis Aubry.



Le public avait répondu présent pour une belle soirée, pendant laquelle les trois artistes nous ont emmenés en voyage.



Au programme :

"Lever de soleil au Hohneck", puis "La verrerie de Vannes le Châtel" d'André Forin.

"Dépaysement en Namibie" et "Détours en Corse" de Jean-Claude Thirion.

"Mine de sel à Varangéville" et "Histoire du château de Lunéville" d'André Forin.

Et "Alakshak" de Denis Aubry.